

MEDIENMITTEILUNG

Stans, Schweiz, 30. Juli 2021



PILATUS STELLT DEN PC-24 SUPER VERSATILE JET MIT EINER VIDEO TOUR VOR

Damit noch mehr Menschen die einzigartigen Qualitäten und Fähigkeiten des PC-24 erleben können, lanciert Pilatus eine Fach-Videoreihe für eine interaktive Flugzeugbesichtigung. Dabei sprechen Experten von Pilatus über Details des Super Versatile Jets. Die Videos werden auf dem Pilatus Youtube-Kanal im wöchentlichen Rhythmus publiziert.

Die aktuellen Reisebeschränkungen ermöglichen es vielen Menschen nicht, Messen zu besuchen um ihr Traumflugzeug zu besichtigen. Deshalb bringt Pilatus in einer dreiteiligen Videoserie dem interessierten Fachpublikum den PC-24 näher, um sie von den einzigartigen Fähigkeiten des Super Versatile Jets zu überzeugen.

Youtube Channel von Pilatus

In der ersten Folge, die ab sofort verfügbar ist, nimmt der Pilatus Testpilot Matthew «Fish» Hartkop die Zuschauer mit auf einen Rundgang um den PC-24. Hartkop veranschaulicht die einzigartigen Merkmale und Vorteile des Jets in Bezug auf Design, technische Systeme und Leistungsfähigkeit.

Im zweiten Teil, der ab dem 6. August ausgestrahlt wird, erhalten die Zuschauer vom Testpiloten eine ausführliche Einführung in die Systeme des Cockpits, das «Advanced Cockpit Environment – ACE». Die Schwerpunkte liegen in diesem Video in der smarten Avionik-Technologie und den Flugeigenschaften, die primär für Crewmitglieder von Interesse sind.

Die letzte Folge erscheint am 13. August und führt die Zuschauer in die grosszügige Passagierkabine des PC-24. Marta Esquer Cerezo, Ingenieurin bei Pilatus, zeigt ergonomische Aspekte der Kabine und erklärt, wie einfach die Sitzkonfiguration geändert werden kann. Sie veranschaulicht, wie nützlich der grosse Frachtraum ist und erklärt, wie einfach und schnell die Kabine oder der Frachtraum den individuellen Bedürfnissen angepasst werden kann. Die Ingenieurin erklärt ausserdem die Vorteile der Bordtoilette im vorderen Bereich der Kabine.



MEIDENMITTEILUNG

Seite 2/2

Markus Bucher, CEO von Pilatus, sagt zum Launch der Videos:

«Der PC-24 stösst auf ein enormes Interesse und unsere Kunden möchten den Super Versatile Jet erleben und fühlen können. Wir wünschten, wir könnten jeden hier in unserem Werk in der Schweiz persönlich empfangen. Bis wir diese Gelegenheit wieder wahrnehmen können, ist diese Video Tour die bestmögliche Alternative. Mit unseren beiden Spezialisten «Fish» und Marta, erfahren Sie aus Expertensicht die Fakten über den PC-24. Beides sind Mitarbeitende, die bei der Entwicklung unserer einzigartigen Maschine mitgearbeitet haben und sie wissen, wovon sie sprechen. Wir hoffen, dass Ihnen die Videos gefallen und einen tiefen Einblick gewähren. Ich empfehle Ihnen zudem, Ihr nächstgelegenes Pilatus Sales Center zu kontaktieren, um in naher Zukunft eine persönliche Besichtigung vor Ort zu vereinbaren.»

Jetzt abonnieren und anschauen!

Interessierte Zuschauer können die erste Folge jetzt ansehen und sich anmelden, um danach automatisch Benachrichtigungen zur Verfügbarkeit der beiden weiteren Ausstrahlungen zu erhalten. Auf dem Youtube-Kanal von Pilatus finden Sie viele weitere coole Videos über unsere Flugzeuge – und weitere Clips folgen kontinuierlich. Abonnieren auch Sie unseren «Channel» und sehen Sie sich unsere Videos an, die die unglaublichen Fähigkeiten unserer Flugzeuge zeigen – youtube.com/pilatusaircraftltd.

Weitere Auskünfte an Medienschaffende erteilt:



Ignaz Gretener, VP General Aviation
Pilatus Flugzeugwerke AG, Stans, Schweiz

Telefon: +41 41 619 63 77

E-Mail: ignaz.gretener@pilatus-aircraft.com

www.pilatus-aircraft.com

Die 1939 gegründete Pilatus Flugzeugwerke AG ist die einzige Schweizer Firma, welche Flugzeuge entwickelt, baut und auf allen Kontinenten verkauft: vom legendären PC-12, das meistverkaufte einmotorige Turbopropflugzeug dieser Klasse, bis hin zum PC-21, dem Trainingssystem der Zukunft. Das neuste Flugzeug ist der PC-24 – der weltweit erste Businessjet, der auf kurzen Naturpisten operieren kann. Die Firma mit Hauptsitz in Stans ist nach ISO 14001 zertifiziert und zeigt ein hohes Umweltbewusstsein. Zwei selbstständige Tochtergesellschaften in Broomfield (Colorado, USA) und Adelaide (Australien) gehören zur Pilatus Gruppe. Mit über 2000 Mitarbeitenden am Hauptsitz ist Pilatus einer der grössten Arbeitgeber in der Zentralschweiz. Pilatus bildet rund 130 Lernende in 13 verschiedenen Lehrberufen aus – die Förderung von jungen Berufsleuten hat bei Pilatus einen hohen Stellenwert.